

Directivo olímpico español elogia el deporte cubano



La Habana, 29 sep (JIT) Impresionado por lo apreciado en el Centro de Investigaciones del Deporte Cubano se mostró el viernes el presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro Blanco, en jornada en que también sostuvo un fructífero diálogo con su homólogo cubano José Ramón Fernández.

«Si tuviese que puntuarlo no lo haría con un nueve, sino con un 10», aseveró el directivo, que visita Cuba luego de seis años.

«Creo que el futuro del deporte está en la innovación y la investigación y por lo que he visto, no solo por las instalaciones y los parámetros que van a estudiar, sino por la calidad de los doctores y entrenadores, esto va a ser una revolución», comentó instantes después de recorrer el Salón del Deporte Cubano, otra de las paradas de su agenda en la actual jornada.

«Conseguir una medalla cada vez es más complicado en cualquier campeonato y creo que la diferencia estará en tratar el deporte como un todo, y lo que he visto, lo que he escuchado, lo que he sentido, sin

ninguna duda es primer nivel mundial.

»Pocos países tienen un centro como este, en el que todos los deportistas pueden progresar gracias a la ciencia, a la innovación, al talento de los profesores, médicos e investigadores», añadió en exclusiva a **JIT**, acompañado del vicepresidente primero del Inder Roberto León Richards.

Blanco fue atleta de judo, luego entrenador y árbitro, y en septiembre del 2005 resultó elegido presidente de la entidad olímpica en la nación ibérica, cargo para el que ha sido ratificado luego en otras tres ocasiones.

En La Habana también visitó las instalaciones del Laboratorio Antidoping y resaltó la posibilidad de intercambiar con Fernández. «Es una persona con la que tengo una relación más que de amistad», sostuvo antes de insistir en el significado de «conversar de deporte, del futuro del deporte, de vida, del

movimiento olímpico, de valores», y puntualizar que «ha sido siempre para mí un óptimo aprendizaje».

Blanco reconoció su estrecha relación con la mayor de las Antillas desde toda su existencia, desde de los relatos de su abuelo, que vivió tres años aquí, y aseguró que «es un país que forma parte de mi vida».

Sobre la elevación del intercambio entre los comités olímpicos de ambos países aclaró que siempre ha existido la relación, pero puede ser más intensa. «Creo que debe haber más contactos, ya hay muchos y buenos, nos unen muchas cosas además del idioma y creo que aunque tenemos mucho nivel en el deporte, también podemos aprender muchísimas cosas de Cuba y compartir conocimientos», puntualizó.

Elogió la pasión con que se vive el deporte en Cuba y retomó la referencia al centro de investigaciones para asegurar que escucharemos hablar mucho más de sus resultados tras los próximos Juegos Olímpicos.

«El deporte cubano no puede entenderse sin la pasión que hay aquí en cada calle. Es verdad que hay talentos, que hay deportistas con una historia extraordinaria, pero creo que sin ninguna duda con ese centro darán un salto de calidad impresionante y será referencia, y recordarás esta entrevista dentro de tres años después de los Juegos de Tokio, porque el centro será referencia luego de los resultados», afirmó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/172696-directivo-olimpico-espanol-elogia-el-deporte-cubano>



Radio Habana Cuba